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Депутатов красноярского Горсовета не
пустили в котельную «ФармЭнерго»
Депутатов Горсовета не пустили с проверкой в красноярскую котельную, на которую жалуются местные
жители.

9 августа депутаты Городского совета Красноярска должны были провести выездное совещание по вопросу
подготовки к отопительному сезону 2016-2017 годов ООО «ФармЭнерго». Представители Горсовета
собирались оценить качество работы котельной, которая обеспечивает теплом многоквартирные дома, и
установить, насколько экологична и безопасна ее деятельность.

По сведениям, предоставленным собственниками котельной, она готова к отопительному сезону на 90 %.
Однако же выяснить соответствует ли эта информация действительности так и не удалось, и совещание так и
не состоялось – «ФармЭнерго» не пропустило на объект никого из собравшихся. Ни местные жители, ни
журналисты, ни депутаты Горсовета, ни представители департамента городского хозяйства администрации
Красноярска так и не смогли попасть на предприятие.

На проходной депутатам сообщили, что никаких распоряжений от директора на это счет не поступало, а все
руководство якобы находится «на совещании в администрации города». Однако председатель постоянной
комиссии по жилищно-коммунальному хозяйству и транспорту краевого центра Аркадий Волков заявил, что
лично звонил в пятницу директору «ФармЭнерго» Вадиму Павлиеву и предупреждал о совещании.

– Честно говоря, мы не были готовы к такому отношению со стороны руководства предприятия,
потому что все были поставлены в известность, что мы проведем на генерации выездное
совещание в рамках работ по подготовке к отопительному сезону. Вероятно, Павлиев не
согласовал возможность нахождения депутатов на предприятии с Москвой – но, честно говоря,
нас это мало беспокоит. Мы живем в Красноярске, и такое оскорбительное отношение
испытываем впервые. Сегодня мы рассчитывали на предметный прямой разговор, но его не
случилось, - прокомментировал ситуацию Аркадий Волков.

Председатель постоянной комиссии по безопасности жизнедеятельности и экологии Сергей Толмачев резонно
предположил, что предприятию, вероятно, есть что скрывать. «Скорее всего, это связано с тем, что нам
просто не готовы показать, какие подготовительные работы ведутся в августе и ведутся ли вообще. Кроме
того, нам пожаловались люди и на качество горячей воды, и на выбросы», - заявил Толмачев.
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При этом местные жители регулярно
жалуются на качество работы
котельной «ФармЭнерго».
Предполагается, что по проекту
новой схемы теплоснабжения
Красноярска с 2024 года
потребителей этой котельной будет
отапливать ТЭЦ-2 Сибирской
генерирующей компании. 9 августа
красноярцы, которые хотели
побывать на совещании, в очередной
раз пожаловались собравшимся
представителям власти на котельную
«ФармЭнерго» и попросили ускорить переход на теплоснабжение ТЭЦ-2.

По словам местных жителей, качество теплоснабжения оставляет желать лучшего, а вот тарифы котельная
выставляет слишком большие – суммы в квитанция разительно отличаются от пользователей других ТЭЦ.
Горячая вода, как заявляют потребители теплоцентрали «ФармЭнерго», очень часто грязная, и ее приходится
долго сливать. Также жители жалуются на выбросы и на низкую экологичность котельной, которая находится в
черте города.
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